

PARTAI

Babinsa Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten Bantu Warga Penyembelihan Hewan Kurban

Agung widodo - KLATEN.PARTAI.OR.ID

Jun 17, 2024 - 18:38



Babinsa Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten Bantu Warga Penyembelihan Hewan Kurban

Klaten – Serma Aris, Babinsa Desa Tegalgondo dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten turut serta membantu warga binaan dalam penyembelihan hewan

kurban di Desa Tegalgondo, Kecamatan Wonosari, Kabupaten Klaten.
(17/6/2024)

Kegiatan ini berlangsung dalam rangka Hari Raya Idul Adha dan bertujuan untuk mempererat hubungan antara TNI dengan masyarakat setempat.

Kehadiran Serma Aris di tengah-tengah warga tidak hanya untuk membantu pelaksanaan penyembelihan hewan kurban, tetapi juga untuk membina hubungan silaturahmi yang baik antara TNI dan rakyat. Dengan adanya Babinsa di tengah kegiatan masyarakat, diharapkan hubungan antara TNI dan warga menjadi lebih dekat dan akrab. Selain itu, kehadiran Babinsa juga bertujuan untuk memantau aktivitas di wilayah binaan agar setiap kegiatan dapat berjalan dengan tertib dan aman.

Dalam pelaksanaan penyembelihan hewan kurban tersebut, Serma Aris bersama warga dan panitia yang dipimpin oleh Ustadz Rosyid selaku ketua panitia kurban, bahu-membahu menyembelih, menguliti dan memotong daging hewan kurban. Setelah proses penyembelihan selesai, daging kurban dibagikan secara langsung kepada warga masyarakat yang berhak menerimanya.

Serma Aris menyampaikan bahwa kehadirannya bersama warga bukan hanya sebagai bagian dari tugas, tetapi juga sebagai bentuk kepedulian dan kebersamaan TNI dengan rakyat.

“Kami berharap kegiatan ini dapat mempererat tali silaturahmi dan membuat masyarakat merasa aman dan terbantu,” ujar Serma Aris.

Sementara itu, Ustadz Rosyid menyatakan apresiasinya terhadap bantuan dan kehadiran Babinsa dalam kegiatan tersebut.

“Dengan adanya bantuan dari Babinsa, pelaksanaan penyembelihan dan pembagian daging kurban dapat berjalan dengan lebih tertib dan lancar. Kami sangat berterima kasih atas dukungan dan kerjasamanya,” pungkas Ustadz Rosyid. (Red)